
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 660 

presentata in data 10 luglio 2018 

 a iniziativa del Consigliere Giancarli  

 “Trasporto ferroviario e attuazione mozione n. 142 approvata il 6 dicembre 

2016” 

a risposta orale 
 

 

Il sottoscritto consigliere regionale 

 

Premesso che permangono le difficoltà nel trasporto ferroviario marchigiano, in particolare nei 

collegamenti con Roma; 

 

Constatato che troppo di frequente si manifestano disagi nei collegamenti Ancona – Roma, a 

volte dovuti alla vetustà del materiale rotabile, a volte a difficoltà della linea ferroviaria, a volte 

anche per scelte che penalizzano Ancona e le Marche come quelle dell'allungamento dei tempi 

di percorrenza (ad esempio l'intercity Ancona – Roma del mattino e l'intercity Roma – Ancona 

del pomeriggio);  

 

Ritenuto:  

- che è fondamentale il raddoppio della Orte – Falconara, 
- che occorre dare seguito con determinazione alla mozione n. 142 concernente: 

“Richiesta finanziamenti completamento raddoppio ferrovia Orte - Falconara Marittima” 
approvata dall’Assemblea legislativa all’unanimità il 6 dicembre 2016;  

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 

 

- quali iniziative intende mettere in campo anche d'intesa con l'Umbria per dar corso alla 
mozione n. 142 citata in premessa; 

- quali provvedimenti si vuole adottare nei confronti di Trenitalia, Rete Ferroviaria Italiana 
per contrastare gli allungamenti dei tempi di percorrenza previsti con il nuovo orario;  

- se risponde a verità la soppressione del bus navetta Ancona – Falconara e viceversa 
per i passeggeri del Freccia Bianca ed eventualmente quali azioni immediate si intende 
intraprendere per ripristinarlo. 

 


